
Conseil de quartier Sourrouille 
 

Compte rendu de la réunion du 10 avril 2021 
 

 

Présents membres du CQ     BOIZOT Olivier, CLOTET Jean-Luc, DAGICOUR Marcellin, DUTECH 
Gilbert, HAAGER Roland, MARRO Annie-Claude, SEVERAC Arnaud, SEVERAC Jeanine 

 membres du comité de suivi CANILLO Gilbert, SEVERAC Philippe, VOISIN Geneviève  
 

Excusés  CROSETTI Brigitte, FORESTOU Michel, MUEZAS Richard  
 

1- Présentation du comité de suivi 
Il est composé de Philippe Séverac, 1er adjoint, Gilbert Canillo, adjoint aux services techniques 
et Geneviève Voisin, adjointe à l’implication citoyenne. 
Le comité de suivi assure le lien entre le CQ et la Mairie. Le CQ ne doit pas hésiter à le solliciter. Ses 
membres peuvent assister aux réunions du conseil à la demande de celui-ci. Il est également possible 
de faire intervenir un adjoint responsable du sujet traité. 

 

2- Présentation des membres du CQ présents 
Rappel de la façon de s’inscrire au Conseil de quartier : remplir le formulaire sur le site de la Commune 
afin que le comité de suivi puisse avoir tous les éléments pour accompagner au mieux les CQ, la liste 
de diffusion des informations étant faite à partir de ces inscriptions. 

 

3- Election du bureau 
Aucune des personnes présentes ne souhaite participer au bureau. 
Geneviève Voisin consultera donc, dans l’attente, l’adresse électronique du conseil de quartier afin de 
suivre les éventuelles demandes. 
Elle fait remarquer qu’il est dommage que personne ne souhaite s’engager car il faudrait une personne, 
au moins, qui gère le fonctionnement du conseil, notamment organise les réunions et les échanges 
avec le comité de suivi. 

 
4- Questions diverses 

 
➢ Modification dans la gestion des déchets. 

Le Muretain Agglo va apporter des modifications dans la gestion du recyclage. Comme déjà sur 
Aygoloungo et une partie du centre-ville, le carton et papier sera en apport volontaire. Une étude du 
Muretain Agglo a été faite indiquant des emplacements pour les colonnes bleues ». Demande est donc 
faite au CQ d’examiner le document et de faire des propositions si nécessaire. 
L’installation étant prévue fin juin, début juillet, il faudrait une réponse début mai. 

Le document proposé par l’agglo sera envoyé aux membres du conseil de quartier. 

➢ Incivilités   
Mme Marro déplore les incivilités fréquentes rue des Moundinats : mobylettes qui circulent malgré 
l’interdiction, déchets provenant de la zone commerciale et notamment du Mac Do, … 

Gilbert Canillo explique qu’un partenariat avec Mac Do, Carrefour Market et la Blanchère a été mis en 
place pour un nettoyage conjoint avec les services techniques de la zone commerciale. En dehors de 
cette zone c’est le service voirie qui s’occupe du nettoyage en parallèle de la tonte. 

Il est également évoqué, comme c’est prévu à Cantelauze, la possibilité d’installer des caméras de 
vidéo-protection. 

 



➢ Bruit 

Mme Marro se plaint du bruit, dû, notamment, à une augmentation du trafic aérien au-dessus du 
quartier, mais aussi aux mobylettes. 

➢ Marquage au sol non réglementaire sur les zones de « Hournes » et de « la Feuilleraie » 

Une démarche à été faite auprès du Muretain Agglo, mais nous n’avons pas encore de réponse. 

 

 


